

*Nadia Gallo Pérez de Tudela*



Nació en Granada en el Hospital Clínico San Cecilio, donde hice la Residencia en Obstetricia y Ginecología y yo inocente y atrevido como un residente, asistí a su mamá para traerla al mundo. A la edad de 1 año nos trasladamos a Badajoz, ya con plaza de médico adjunto y luego a Montevideo por 1 año. A la vuelta a Málaga, hasta los 11 años fue al colegio en Málaga. A los 12 años fuimos a vivir a San Francisco por 1 año y a su vuelta volvió al colegio en Málaga y a los 15 años la enviamos a Philadelphia por su primer año de la high school. Volvió para el segundo año y también para los restantes dos cursos, finalizando sus estudios en Philadelphia.

Comenzó su carrera de Dirección de Hotel en la escuela suiza de Les Roches, en el campus de Marbella, terminando con 20 años. Hizo las practicas de su primer año en el Hotel Marbella Club y de segundo año en Londres en los hoteles Four Season y Mandarin Oriental. Ya con su título de “Dirección de Hotel” comenzó a trabajar en el Hotel NH Almenara en Sotogrande y de allí pasó al hotel Finca Cortesin, donde estuvo trabajando 8 años, hasta que se traslado a vivir a Madrid. Una vez en Madrid trabajó en el Hotel Hilton de Mallorca, en un puesto desde su domicilio. Ahora ha decidido tomarse 1 año sabático para dedicarlo a la profesión más importante del mundo (y la peor pagada, injustamente): Mamá de sus hijas.

En 2012 nos hizo el regalo más maravilloso que pueden recibir unos padres y sobre todo unos abuelos: la princesa Alexia, que nació en Málaga en mi Hospital Materno-Infantil donde trabajé y disfruté 30 años de mi vida, que además fue mi parto de despedida de Ginecólogo. En 2016 nos volvió a regalar a toda la familia y sobre todo a su hermana Alexia, a la princesa Lara, que nació en Madrid, afortunadamente tras un parto espontáneo y sin problemas, como su hermana mayor. Como todos los veranos se vienen a la casa del Rincón de la Victoria, con Jaime, Alexia y Lara y aquí pasamos todos el mes de agosto y unos días más de septiembre. Nadia aprovecha todos los veranos para reunirse con sus amigas del colegio y de siempre y Olga y yo, gustosamente, le damos “vacaciones de Mamá” para cumplir con sus amigas.

Aunque siga creciendo y creciendo, Nadia para mí siempre será “mi niña” y siempre tendrá a su lado a su Papá, para cuidarla, quererla y consentirla.



*Alexia el dia que nació Lara*



*Alexia y Lara en el colegio hace unos días*